

# Danramil Berikan Arahan Kepada Security PT. Saprotan Utama Nusantara

**Muhammad Makruf - [DEMAK.INDONESIASATU.ID](http://DEMAK.INDONESIASATU.ID)**

Mar 3, 2023 - 10:51



*Ini sebagai bentuk partisipasi menciptakan kondisi Kamtibmas yang aman dan kondusif*

DEMAK – Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyono melaksanakan kegiatan Komunikasi sosial (Komsos) dengan memberikan pengarahan kepada security PT. Saprotan Utama Nusantara bertempat di halaman PT. Saprotan Utama Nusantara Desa Kembangarum Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Kamis, (2/3/2023).

Pada kesempatan itu, Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo menyampaikan merupakan sarana untuk melaksanakan komsos atau silaturahmi dengan seluruh elemen masyarakat di wilayah dan kepada security agar dalam melaksanakan tugas dan tanggungjawab sebagai tim pengamanan didasari dengan disiplin perorangan terlebih dahulu, sehingga apabila setiap orang sudah memiliki kedisiplinan yang baik, diharapkan kekompakan dalam tim akan tercipta dan terbentuk dengan sendirinya.



"Ini sebagai bentuk partisipasi menciptakan kondisi Kamtibmas yang aman dan kondusif,"kata Danramil Kapten Arm Sukartiyo.

Dan lebih meningkatkan lagi disiplin dan kewaspadaan terhadap situasi lingkungan PT. Saprotan Utama Nusantara dan warga asing di lingkungan sekitar yang dapat menimbulkan tindak kejahatan.

"Apabila ada kejadian yang menonjol agar segera laporkan kepada Babinsa atau Bhabinkamtibmas sebagai pembina desa. Kegiatan komsos ini bertujuan untuk menciptakan Kemanunggalan TNI-Rakyat rakyat di wilayah,"terangnya.

Sementara itu, salah satu security PT. Saprotan Utama Nusantara mengucapkan terimakasih kepada Danramil dan Babinsa dengan kegiatan ini merupakan wujud kepedulian kami.

"Saya mengucapkan terimakasih karena telah terbantu dan termotivasi dalam melaksanakan tugas menciptakan kondisi keamanan dan ketertiban di lingkungan PT. Saprotan Utama Nusantara yang aman dan kondusif,"ucap salah satu security.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak